

atelier

AISMÉE

des bijoux empreints de votre histoire



www.aismee.fr

AISMÉE

Plus qu'un simple bijou, une déclaration d'amour...

L'aventure Atelier Aismée débute il y a 5 ans, lorsque Émilie et Florian rêvent de changer de vie et de développer une marque qui ait du sens. Atelier Aismée voit le jour mais dans un premier temps sous le nom Le Petit Bola...

C'est en 2016, que le couple a découvert ce bijou si symbolique qu'est le bola de grossesse, un vrai coup de cœur... Ils unissent alors leurs forces et leurs expertises que sont le marketing pour Florian et la direction artistique pour Émilie, lancent leurs premiers modèles, créent dans le même temps leur site et vendent en ligne très rapidement avec une première collection et des idées plein la tête.

Le succès est immédiat et Atelier Aismée grandit à une vitesse vertigineuse... Durant la première année, Émilie et Florian investissent leur appartement et répondent aux commandes qui affluent tandis que leur communauté grossit de jour en jour.



En 2018, ils décident de prendre un nouveau virage... L'arrivée magique de Charlotte, leur petite fille va les inciter à se lancer dans l'aventure « en grand » et de structurer leur société en s'entourant d'une équipe solide. La famille s'agrandit dans tous les sens du terme et leurs jolies créations sont désormais portées par des futures mamans partout dans le monde. Bolas de grossesse, bijoux personnalisés, ajourés de pierres précieuses ou pampilles, la collection s'étoffe avec toujours la même ambition : imaginer des bijoux comme une déclaration d'amour...

Atelier Aismée, une marque engagée

Aujourd'hui, Atelier Aismée s'engage avec une fabrication locale grâce à une équipe de 8 personnes qui travaillent avec passion, au cœur de la Drôme où chaque bijou est imaginé, confectionné, gravé et expédié avec amour et soin.

Contact Presse
MAMASAYS OFFICE
06.81.29.40.42 – 01.48.08.53.30
mamasays@orange.fr